

町民のひろば

傍聴席から

鵜殿 陽一さん (70代・男性)



議会の傍聴者が少ないのが残念だ。これでは議場での緊張感も弱くなる。有権者は、4年毎の町議会議員選挙において自分が投票し当選した議員が、議場での一般質問や議案への質疑で、どのような発言をしているのか、気にならないのだろうか。議会の広報にしても、町内の有線放送で開会を知らせたり、「議会だより」配布後に議会報告会を開催したり、もう少し努力してほしいと思う。

地域レポート

松原区



介護予防拠点施設「ふれあい松原」では、月2回、女性6～7人が集まり、それぞれミシンやお気に入りの布を持ち込んで、思い思いに洋服やバッグ等を作る。

町外から来る指導者は、料理や漬物づくりの名人でもあり、洋裁のほかにもいろいろな楽しみがあるようだ。今月はどんな素敵な洋服ができるのか。軽やかにミシンが動いていた。

皆さん傍聴に来てみらんわ!

次の定例会は
6月12日(月)
開会の予定です

※一般質問の内容は町ホームページで閲覧できます。

■問い合わせ先
議会事務局
電話 78-3291

手続きは住所・氏名・年齢を書くだけです

発行責任者	議長	委員	委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長	委員
福永栄助	福永栄助	濱村芳光	福本みや子	林敏哉	前田美和子	田成護	福田史治	荒木睦子	陸子

ひと言

今年の冬は厳しかった。だから桜が咲くのが待ち遠しかった。新型コロナウイルス感染におびえ、この3年間皆ひっそりと暮らしてきた。しかし、今年は嬉しいことに桜の下で花見ができた。マスクなしで入学式が行われ、先日は町の一大イベント「火の国長洲金魚まつり」も開催された。

静から動に生活が移行する。コロナ禍から完全に開放された

わけではないが、以前の生活をとり戻しつつある。命の大切さと幸せを実感する。だからこそ、ウクライナにも早く穏やかな春が来てほしいと願わずにはいられない。

(濱村)

